

8 Ihr Küchenchef für einen Tag

Es gibt immer mehr TV-Kochshows, wir verbringen mehr Zeit beim Zuschauen, aber immer weniger Menschen haben Lust zu kochen.

Das kann Bernd Bohn gar nicht verstehen. Kaum war er 18, zog er von Zuhause aus und



kochte fortan selbst. Wenn er vorm heimischen Herd steht und Freunde bekocht, maulen manche Frauen ihre Partner an: „Der Mann kocht richtig gut. Das könntest du doch auch mal machen!“ Wie gut, dass der studierte Psychologe, der in diesem Jahr seit 50 Jahren mit Begeisterung vor dem Herd steht, schnell entsprechende Tipps parat hat.

Und nicht nur das: Sie können ihn zwar nicht mieten oder buchen, aber ersteigern. Für bis zu sechs Personen komponiert er ein Drei-Gänge-Menü nach Ihren Vorstellungen und realisiert es in Ihrer Küche, jedoch mit seinem Kochwerkzeug. So können Sie sich ganz entspannt auf Ihre Gäste konzentrieren. Haben Sie sich erst mit ihm auf den Termin und das Menü geeinigt und auch darauf, wer die Zutaten besorgt, kann die Vorfreude beginnen.

Sie haben Angst um ihre Küche? Bernd Bohn hinterlässt sie nicht in verwüstetem Zustand. Versprochen!

Höchsteilnehmerzahl: 6 Personen

Mindestgebot: 100 € (ohne Zutaten)